



Fernando Armindo Lugo Méndez.

FERNANDO ARMINDO LUGO MÉNDEZ

Período de mandato: 15 de agosto de 2008 - Actualidad

Partido político: Alianza Patriótica Para el Cambio

Nació en San Solano, departamento de Itapúa, el día 30 de mayo de 1951. En el año 1970 ingresó en el Noviciado de los Misioneros del Verbo Divino, mientras estudiaba en la Universidad Católica Nuestra Señora de la Asunción, donde se graduó como Licenciado en Ciencias Religiosas en 1977. Trabajó como docente de escuelas públicas, ejerciendo su título de maestro. En el mes de septiembre de 1972 profesó sus primeros votos; en 1975 hizo sus votos perpetuos.



En un evento.

Fue ordenado sacerdote el día 15 de agosto de 1977. En Ecuador trabajó como misionero y se vinculó con la Teología de la Liberación. Regresó al Paraguay y luego pasó cuatro años en Roma, donde se licenció como Sociólogo con especialidad en Doctrina Social de la Iglesia en la Universidad Gregoriana. Volvió a su país en 1987. El 17 de abril de 1994 fue ordenado obispo de la diócesis de San Pedro; allí comenzó a vincularse con la política apoyando a los campesinos sin tierra.

A comienzos de 2005 Lugo comenzó su carrera política. El Papa Juan Pablo II aceptó su renuncia como obispo de San Pedro, y lo designó obispo emérito de la misma diócesis. Fundó el movimiento Resistencia Ciudadana, una concertación nacional que reunió a los principales partidos políticos de la oposición, sumando también cinco centrales sindicales y más de cien organizaciones sociales. El 29 de marzo de 2006 lideró la manifestación social que se expresó en las calles de Asunción contra la posible reelección de Duarte Frutos. Logró convocar a más de cuarenta mil personas. En diciembre de

En diciembre de 2006 renunció definitivamente a la vida sacerdotal para dedicarse por completo a la política.

ese mismo año, más de cien mil ciudadanos paraguayos firmaron la petición pública mediante la cual solicitaron la postulación de Lugo como candidato a la presidencia de la República. En diciembre de 2006 renunció definitivamente a la vida sacerdotal para dedicarse por completo a la política. En principio, el Vaticano no aceptó su renuncia, pero en enero de 2007 luego el Papa Benedicto XVI suspendió lo suspendió a divinis.



Durante la campaña.

En el año 2007 finalmente se constituyó la Alianza Patriótica para el Cambio (APC), que lanzó como candidato presidencial a Fernando Lugo para las elecciones del 20 de abril de 2008. Federico Franco, líder del Partido Liberal Radical Auténtico (PLRA), lo acompañó para ocupar la vicepresidencia. La fórmula sumó el 40,83 % de los votos y condujo a Lugo a la presidencia del Paraguay.